
Protokoll: 

Photovoltaikanlagen: 

Rm Knopp fragt nach, in welchem Prüfungsstadium man sich aktuell befindet. 

 

Bg. Flöck führt aus, dass man die baulichen Voraussetzungen im Bereich Pumpwerk Neuendorf 

bereits mit eingeplant und umgesetzt hat.  

Zur Zeit wird noch geprüft, in welcher gesellschaftsrechtlichen Form das Vorhaben umgesetzt 

werden kann. 

 


